

- Jetzt handeln für eine Schule von morgen
- Kosten im Griff haben dank guter Planung
- Für unsere Kinder und Familien

Hier finden Sie die vollständige Liste unserer Unterstützer:



Unsere Schule verdient eine gute Planung.

# JJA!

zum **Projektierungskredit**  
am **18.05.2025**



**FDP**  
Die Liberalen

Die  
Mitte

**GRÜNE**  
LEIMENTAL

SP

# JA zum Projektierungskredit Mühleboden

Jetzt besteht die Chance für ein zukunftsorientiertes Generationenprojekt auf dem Mühlebodenareal!

Stimmen Sie aus folgenden Gründen **JA** zum Projektierungskredit:

## 1. Ein Ja ist dringend!

Ein Nein würde die Sanierung des Schulhauses auf Feld 1 zurücksetzen – ein enormer Zeit- und Geldverlust. Das Schulhaus Mühleboden ist seit mindestens zehn Jahren sanierungsbedürftig. Dort zu lernen bedeutet grosse Hitze, ein undichtes Dach und zu kleine Zimmer. Der Campus Mühleboden schafft zukunftsfähigen Schulraum – mit Fachräumen für Gestalten, Fremdsprachen- und Förderunterricht, Platz für die benötigten Tagesstrukturen, sowie altersgerechten Pausenflächen. Der Campus ersetzt auch die bereits zehn Jahre alten Provisorien.

## 2. Kosten reduzieren durch gute Planung

Die Baukosten sind vor der Projektierung nicht exakt vorhersehbar. Die vom Referendatskomitee genannte Zahl ist also reine Spekulation und sehr wahrscheinlich deutlich zu hoch. Erst der Projektierungskredit ermöglicht eine verlässliche Kostenschätzung. Zudem wäre ein Neustart des Projekts ein grosser finanzieller Verlust, weil die Kosten durch Inflation nur noch steigen würden.

Weitere Ziele einer guten Planung sind die Abstimmung des Projekts auf die Bedürfnisse, eine längere Nutzungsdauer und die

Senkung der Unterhaltskosten. Auch die Kosten während des Baus können wir mit einer guten Planung besser im Griff haben. Darum lohnt es sich auch nicht, aus jetziger Sicht weniger dringend scheinende Teilprojekte bereits fallenzulassen, denn dazu fehlen die Grundlagen.

## 3. Ein vorbildliches Generationenprojekt

Das Projekt Campus Mühleboden nutzt die vorhandenen Anlagen und Gebäude optimal. Der neue Campus wird unseren Wohnort langfristig als vorbildliches Projekt bereichern.

## 4. Eindeutiger Beschluss der Gemeindeversammlung

Der deutliche Beschluss der Gemeindeversammlung (170:23) zeigt die breite Unterstützung, die auch durch fast alle Parteien geht. Die dort geäusserte Kritik kann ins Projektierungsverfahren einfließen.

## 5. Jetzt geht es nur um die Planung.

Über den Baukredit wird später abgestimmt. Selbst bei dessen Ablehnung wäre das Geld nicht verloren, denn die gewonnenen Erkenntnisse könnten für optimierte Projekte weiterverwendet werden.

Es ist Zeit für eine neue Mühleboden-Ära.

Stimmen Sie **JA** zum Projektierungskredit Campus Mühleboden!

Die kommenden Generationen werden Ihnen danken!

## Das Pro-Komitee:



Basil Brüggemann



Gzim Hasanaj



Justin Gauch



Katrin Madison



Tycho Leifels



Oved Tavel



Barbara Peterli Wolf



Rolf Frei



Theres Briner

## Mit breiter Unterstützung von:

Sandra Binggeli	Mitglied Gemeindekommission, GPK, Runder Tisch Kinder	Kaspar Peter	Kunz Lauener	FDP, Finanzkommission Therwil
Daniel Diego	Bollinger Bruderer	Hansjörg Verena	Lüscher Lüscher	SP Therwil
Christoph Christine	Brüggemann Bucher	Esther Peter	Lüthi Vogel	FDP die Liberalen
Reto Concetta Patrick Stephanie	Callegher De Vincenzo Degen Degen	Marek Sybille Marcel	Müller-Suter	FDP die Liberalen
Martina Feigenwinter	Schulrätin Kindergarten und Primarschule Therwil	Tanja Ruedi	Nohl	Die Mitte
Judith Andrea Kevin Roland	Freichel Fumagalli Gauch Grossenbacher	Barbara Enoch	Peterli Wolf	Alt-Landrätin / a. Schulratspräsidentin Die Mitte FDP Therwil
Bernhard Daniel Stefan Christoph Sandra Manuel Patrick Heidi Cornelia Rainer Matthias Nicole Salome Roger Nicole	Gschwind Gschwind Gschwind Hänggi Heim Heitz Henny Hertig Hessen Hettenbach Hubeli Huonder Jean-Richard Jegge Jenni	Adrian Iris Barbara Enoch Jolanda Monique	Reichen Reichen Saner Saner Schaad Schmitt-Stähli	Ehem. Schulratspräsident, FDP
Thomas Matthias Melanie Samuel Christoph Markus	Jenni Kaiser Keller Keller Kilchherr Kopp	Monika Corina Andreas Alexander Meier Virginia Alexandra Eneas Philipp Fabian Barbara Marc Nicole Dieter Claudio Andrea Reto Chiara Leo Barbara	Schneider Speck Tanner Verena Villinger Vogel Vogel Vogel Vögeli Walsöe Weber Weber Wechlin Wermuth Willi Wolf Wooldridge Felder	Mitglied Gemeindekommission Die Mitte Alt-Landrat (SP) Bürgerin Unternehmer Schulratspräsident, Die Mitte GRÜNE Leimental SP Therwil, Mitglied Gemeindekommission SP Therwil, Mitglied Gemeindekommission Alt-Gemeinderätin (SP) Alt-Gemeinderätin (SP) Verwaltungsrat SP - Mitglied a. Gemeindepräsident